

Los equipos sanrafaelinos debutan en el Torneo Regional Amateur



Este domingo se pondrá en marcha la 1ª fecha del Torneo Regional Federal Amateur que es organizado por el Consejo Federal del fútbol argentino, donde entre los participantes de los diversos puntos del país están Independiente Calle Larga, Balloffet y El Porvenir quienes debutarán este domingo.

Por la Zona 4, desde las 11 en el único duelo de equipos de nuestra ciudad chocarán: Independiente Calle Larga-Sportivo Balloffet. Dicho compromiso será arbitrado por Luis Damián Martínez de nuestra ciudad que estará acompañado por los asistentes Rodrigo Jara y Matías Valentín.

En este mismo grupo desde las 17, Vialidad Nacional y Deportivo Malargüe estarán jugando con arbitraje de Javier Ascencio, en tanto que los asistentes serán Nahuel Olate y Carla González.

Por su parte a lo que respecta a la Zona 5, este domingo a partir de las 17 en cancha de Huracán, Sportivo El Porvenir recibirá a Ferro Carril Oeste de General Alvear con arbitraje de Rodrigo Cabrera de Malargüe, el asistente Nº 1 será Marcos Campos y el Nº 2 Gonzalo Canale ambos también malargüinos.

Desde las 17.30 en el vecino departamento de General Alvear, Sport Club Argentino recibirá Sport Club Pacífico, ambos representantes alvearenses. Mencionado compromiso tendrá como juez principal a Carlos Lugea de General Alvear que estará acompañado por Fernando Silva y Romina Marcolini.